

(3)

Estimado señor Edwards :

Mientras asistía ayer a la sesión de Mesa Redonda organizada por el Comité chileno del Congreso por la Libertad de la Cultura, y se discutía sobre los Derechos Humanos, yo pensaba con pena, cómo algunas personalidades, que se han adelantado a su época, actuando en bien de la sociedad, están condenadas al olvido. En este foro se recordaron las veces que a través de la historia, se han puesto en tabla estos derechos, primero en EE UU cuando su independencia y después en la Revolución Francesa y por último la declaración universal de los Derechos del Hombre en la Asamblea de la N U el 10 de Diciembre de 1948. - Pero se olvidaron lastimosamente, de la Liga de los Derechos ~~Humanos~~ del Hombre que un puñado de intelectuales franceses fundara en París el 4 de Junio de 1898, en pleno affaire Dreyfus con el objeto de actuar en este tremendo error judicial. Entre los fundadores

**[Carta] 1956?, Santiago, Chile [a] Joaquín Edwards Bello
[manuscrito] Josefina Osorio.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Osorio, Josefina

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1956?, Santiago, Chile [a] Joaquín Edwards Bello [manuscrito] Josefina Osorio. 2 h. ; 20,5 x 13,5 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile